

14. Februar

Rote Nelken zum Valentinstag

Trotz des feucht-kalten Wetters ließen es sich die neu gewählten Mandatare nicht nehmen, die traditionellen Blumengrüße zum Valentinstag zu verteilen.

Am Vormittag des 14. Februar startete die Aktion vor dem Kaufhaus Fritz, wo unsere Gemeinderäte allen



Bürgermeister Peter Frühberger überreicht Blumengrüße ..

vorbeikommenden Mitbürger*innen rote Nelken überreichten. Im Anschluß daran unternahmen unsere Valentinsboten noch einen Streifzug durch die Gemeinde um die Blumenpräsente auch noch in andere Ortsteile zu bringen.

Und schon am Vortag wurde der glückliche Umstand genutzt, dass unsere Ortsgruppe des NÖ Pensionis-



.. und hatte oft Gelegenheit für einen kleinen Plausch.

tenverbandes ihre traditionelle Faschingsfeier im Dorfzentrum abhielt und Bürgermeister Frühberger und sein Team die Feiernden mit roten Nelken für die Damen und einem "Kleinen Klopfer" für die Herren überraschen konnten.



Nina Auswerth und Marion Frimmel beim PVÖ-Fasching.



Allen unseren
geschätzten
Mitbürger*innen,
die wir nicht persö-
nlich angetroffen ha-
ben, wünschen wir
nachträglich einen
blumenreichen
Valentinstag!

Die große Osternestsuche am Ostermontag

21. April 2025 von 10:00 bis 11:30 Uhr

HINWEIS: Bei Schlechtwetter entfällt die Suche und die Osternester werden am nächsten Schultag im Kindergarten und in der Volksschule verteilt.



DU errätst doch bestimmt, wo Dein Osternest versteckt ist?
Guck' Dir die Zeichnung genau an, dann fällt Dir sicher auf, welcher
S...platz hier gemeint ist - ein Tipp: ganz in der Nähe ist ein
Schwimmbad und ein Tennisplatz!

